

CORRIENTES, LUNES 15 DE DICIEMBRE DE 2025 - PÁGINA 2

AUDITORÍA, ORDEN ADMINISTRATIVO Y RECONSTRUCCIÓN DEL ESTADO LOCAL

Víctor Cemborain: "Recibimos un Municipio totalmente quebrado"

El Intendente de Mercedes afirmó que asumió la gestión en un Municipio quebrado, con un parque automotor saqueado y servicios básicos seriamente afectados, incluida una ambulancia de alta complejidad desmantelada que será recuperada. Pese a la crisis, garantizó el pago de sueldos, aguinaldos y plus salarial tras una reducción significativa de la planta municipal, y aseguró que la administración se regirá por criterios de austeridad, control y transparencia, priorizando servicios, obras públicas y acción social, además de reforzar la presencia del Municipio en eventos masivos y en los controles sanitarios.

El intendente de Mercedes, Víctor Cemborain fue entrevistado por La Otra Campana, el programa clásico radial que se emite todos los domingos por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní. En ameno diálogo con el periodista Gustavo Ojeda, definió como crítico al estado de los bienes municipales.

El Jefe comunal dejó en claro que el estado de situación no fue una sorpresa, ya que durante la campaña electoral su equipo ya contaba con información precisa sobre el deterioro financiero y operativo de la administración municipal.

Cemborain recalcó sobre el estado del parque automotor, al que describió como destruido, devastado y saqueado. Según detalló, numerosos vehículos municipales fueron desguazados, con faltantes de motores, bombas hidráulicas, baterías y otros componentes esenciales, lo que afectó de manera directa la capacidad operativa del Municipio para prestar servicios básicos a la comunidad.

También hizo hincapié en el daño sufrido en el área de salud, particularmente en una ambulancia de alta complejidad adquirida durante su gestión anterior con apoyo del Gobierno nacional.

Según señaló, el vehí-



REGRESO AL PODER. Cemborain reafirmó su compromiso con una gestión austera y transparente, sin "magia" financiera, basada en la administración responsable de los recursos públicos.

culo fue desmantelado y su motor hallado en piezas, aunque anunció que será recuperado y puesto nuevamente en funcionamiento, aunque aún resta reponer equipamiento médico de alto costo.

En el plano financiero, el Intendente garantizó el pago de sueldos, aguinaldos y el plus comprometido, pese al delicado estado de las cuentas públicas.

Informó que la planta municipal se redujo en aproximadamente 400 empleados que no cumplían funciones, y destacó el consenso alcanzado con los trabajadores para ordenar los pagos y asegurar estabilidad económica a las

familias municipales durante las fiestas y el inicio del año.

Así transcurrió parte del diálogo.

Con toda esa fuerza

"Venimos a administrar con responsabilidad hasta el último peso de la comunidad y a cumplir todos los días con la gente", remarcó el Jefe comunal.

y con mucho entusiasmo, Víctor Cemborain vuelve al poder comunal y vuelve a ser intendente. Te saludo, Víctor, y te pido que nos cuentes tus próximos pasos, aunque algo sé.

¿Cómo estás? Gustavo te saluda.

Buen día. Buen día de trabajo. Buenos días a la audiencia. En el *Painbre*, como decimos en Merce-

des, recibimos un Municipio quebrado, totalmente quebrado. Recién hablaba con el Intendente de Mburucuyá y era otra radiografía, pero dejemos Mburucuyá y ha-

Cemborain dixit

- "No destruyeron un Gobierno, destruyeron las cosas de la comunidad".
- "Vamos a pagar sueldos, aguinaldo y plus al que nos comprometimos".
- "No hay magia, hay seriedad".
- "La plata de la comunidad es para servicios, obras públicas y acción social".

blemos de Mercedes.

-Te cuento: nosotros, cuando estábamos en campaña, sabíamos cómo íbamos a recibir el Municipio. Para nosotros no era una novedad. Sabíamos perfectamente que íbamos a encontrar un parque automotor no solo destruido y devastado, sino también saqueado. A algunos vehículos les falta el motor, a otros las bombas hidráulicas, a otros el arranque o la batería, y en algunos casos falta todo, porque directamente los desguazaron. No hay nada.

RECONSTRUCCIÓN DEL ESTADO

Eso es mala fe, Víctor, porque al menos pudiste recuperar una costosa maquinaria mediante tu accionar antes de ser Intendente. Ahora tenés más margen de acción para intentar recomponer algo del parque automotor, pero evidentemente hay daño y hay dolo.

-Hay una sola ambulancia de alta complejidad en la zona, una ambulancia

bastante nueva que adquirimos durante nuestra gestión con apoyo del Gobierno nacional. No solo la fundieron, sino que la desmantelaron y la saquearon. El motor estaba puesto en una caja, en pedazos. Una empresa de Corrientes, creo que la próxima semana, nos la estará entregando en marcha. Pero hay que comprar los faltantes del equipamiento, y algunos equipos son caros. Lamentablemente no destruyeron un Gobierno, destruyeron las cosas de la comunidad.

Tierra arrasada para el pobre campesino mercedeño.

-Sí, la transición no fue de mala fe con la Intendencia. Yo creo que ella no estaba preparada para dirigir el destino y el camino de la comunidad. Se encerró en su oficina como si fuera la reina de las reinas, rodeada de secretarios. Nunca salió a caminar, nunca se dedicó a ver qué pasaba, cómo estaba el Municipio. Como decía antes, ahí están las consecuencias, ahí está cómo está Mercedes.